



Faisons-nous «recenser»
aujourd'hui comme
«Citoyens» de l'Humble Bethléem

25 Décembre 2016 cal. ecclés.

«Elle enfanta Son Fils premier-né, L'emmaillota, et Le coucha dans une crèche,
parce qu'il n'y avait pas de place pour Eux dans l'hôtellerie» (Luc. II, 7).



La Naissance notre **Sauveur Jésus-Christ** dans une crèche signifie
qu'Il veut être mis au nombre des plus pauvres et des plus humbles.

Nous Le *rencontrerons* parmi les déshérités,
parmi les malades, les détenus, les pécheurs.

Le Chrétien préfère être pauvre avec le **Christ**,
plutôt que riche sans **Lui**; il préfère vivre dans une *grotte* avec **Lui**,
avec **Marie**, la **Mère de Dieu**, et le **Juste Joseph**,
plutôt que dans une *hôtellerie*, où il n'y a pas de place pour **Eux**.

Nous ne devons jamais l'oublier:

Pour qui aime **Dieu** Qui est devenu **Homme** et S'est **Appauvri**,
il n'y a pas de «place dans l'hôtellerie» en ce monde:

«**Le Fils de l'Homme n'a pas où reposer Sa tête**»

(Luc. IX, 58).

† Sainte Nativité de notre Seigneur Jésus Christ

L'humble Serviteur des Brebis du Christ, ceint du Linge de la Cène

† Cyprien d'Oropos et Fyli